

Walikota Bima Lantik Pejabat Tinggi, Administrator dan Pengawas



Pada Senin 20 September 2021 bertempat di Aula Pemerintah Kota Bima dilaksanakan Pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan Pejabat pimpinan tinggi pratama, pejabat administrator dan pejabat pengawasan di lingkup pemerintah Kota Bima.

Hadir dalam acara tersebut Wali Kota Bima H. Muhammad Lutfi SE, Sekda Kota Bima, seluruh Asisten, seluruh Staf Ahli, seluruh Kepala Perangkat Daerah, seluruh Kabag dan Camat se-Kota Bima.

Dalam arahannya Wali Kota Bima menyampaikan bahwa Rotasi dan Mutasi hal yang diperlukan dalam roda pemerintahan untuk terus menjaga, memacu dan menjamin gerak pelayanan terhadap masyarakat.

"Perombakan ada, menjadi kebutuhan dan langkah strategik meraih pencapaian-pencapaian", Ungkap Wali Kota Bima.

Dijelaskannya pula, bahwa tantangan masa depan mengharuskan koordinasi dalam tubuh Perangkat Daerah senantiasa bergerak dengan cepat dan dinamis, terorientasi secara terarah dan terukur, baik secara hasil maupun waktu. Pemerintah Kota Bima senantiasa mengawal progres-progres dan capaian yang ditorehkan tiap perangkat daerah.

"Etos kerja yang baik, dan profesional harus terus dibangun. Dimanapun diposisikan, senantiasa mampu dilaksanakan semata atas nama kepentingan rakyat dan pelayanan yang optimal

menjadikan pekerjaan sebagai tantangan. Dan mencintai pekerjaan sebagai tugas mulia", tegas Wali Kota.

Diyakininya bahwa inovasi dan kultur kerja yang kuat terus kita bangun. Apabila budaya kerja baik maka sistem kerja juga akan baik.

"Selamat bertugas membangun Kota Bima tercinta", tutup Walikota Bima.

Berikut nama- nama Pejabat, ybs:

A. Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama :

1. H. Ahmad SE (Pembina Tk. I ; IV/b)

Jabatan lama : Kadis Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kota Bima

Jabatan baru : Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Kota Bima

2. Drs . M . Saleh

Jabatan Lama : Kadis BKPSDM Kota Bima

Jabatan Baru : Kepala BPKAD Kota Bima

3. Drs . Awahid (Pembina Utama Muda; IVc)

Jabatan Lama : Sekertaris DPRD Kota Bima

Jabatan Baru : Kepala BKPSDM Kota Bima

B. Pejabat Administrator dan Pengawas :

1. Burhan , SE (penata tingkat I ; III/d)

Menjadi : Kabid Pelayanan Pencatatan Sipil - Dukcapil

2. Ahwani Putra , S.kom (Penata; III/c) Menjadi : Kepala Seksi Pengolahan dan Penyajian Data - Dukcapil